



La Team Basket-ball benjamins

publié le 12/12/2023

Quelle belle performance des benjamins au premier tournoi UNSS de basket-ball, mercredi 6 décembre au collège Beauregard !!!

Conscients du niveau de jeu très relevé dans notre district, avec la section sportive de Fromentin (joueurs du Stade Rochelais Rupella) et l'option basket de La Jarrie, les joueurs du collège de l'Atlantique ont su utiliser ces matchs pour se préparer au mieux pour affronter les 2 autres équipes du tournoi, qui paraissaient vraiment compliquées à battre également, Fénelon et Beauregard.

Cependant, tous les joueurs se sont montrés très courageux, suffisamment rigoureux dans le respect des consignes et même vraiment surprenants, et ils l'ont fait !!!

Bravo à tous donc pour cette incroyable 3ème place, et pour les progrès réalisés lors de cette compétition.

L'équipe était composée de Nino Groleau, Arthur Hugon, Nathan Schoendorf, Arthur Legrand, Lenny Cuzuel et Titouan Collomb-Vilmet

Rendez-vous au mercredi 7 février pour le second tournoi de l'année.

Portfolio

